

APPEL: « NOUS VOUS ÉCRIVONS POUR DÉFENDRE LA RÉVOLUTION »

Chères lectrices, amies, camarades et sœurs de lutte,

En 2021, à travers notre ouvrage *Nous vous écrivons depuis la révolution*, nous vous avions partagé l'expérience de la révolution des femmes du Rojava qui, depuis, n'a jamais cessé d'inspirer nos vies et nos luttes.

Vous aviez été nombreuses à nous inviter pour parler de cette expérience, à participer à nos présentations publiques et à nous envoyer vos impressions et sentiments suite à la lecture du livre.

Toutes ces rencontres et discussions ont nourri nos pratiques et nos pensées communes jusqu'à aujourd'hui.

Cinq ans plus tard, c'est depuis la France, la Belgique et la Suisse que «nous vous écrivons pour défendre la révolution», aujourd'hui menacée par une alliance entre les puissances régionales et internationales avec le gouvernement réactionnaire à la botte des capitalistes d'Ahmed al-Chareh. La nouvelle armée syrienne, constituée par des organisations djihadistes comme HTS, des milices pro turque et abritant des combattants de Daesh, assiège en ce moment même la ville de Kobané où toutes et tous – femmes, hommes, jeunes et personnes âgées – se préparent, dans des conditions de vie dramatiques à une nouvelle résistance historique.

Depuis le début de l'offensive du 6 janvier, nous avons vu les atrocités commises par les combattants islamistes de Damas, qui ont spécialement visées les femmes et la population kurde, à Alep d'abord puis dans les régions de Tabqa, Raqqa et Deir-ez-Zor. Les structures du Kongra Star (confédération d'organisations de femmes au Rojava) et les centres de jineolojî ont été particulièrement ciblés, incendiés, les tresses des combattantes coupées et les statues des YPJ renversées. Sur les réseaux numériques, les auteurs de ces crimes de guerre font leur propre propagande et se vantent de l'asservissement des femmes qu'ils sont en train de réinstaurer. Pendant ce temps, les déclarations diplomatiques occidentales et les médias mainstream cherchent à montrer le régime d'al-Chareh, qui assassine son propre peuple comme l'a fait Bachar al-Assad, comme la nouvelle force partenaire «anti-terroriste» de la coalition internationale de la Syrie. Il s'agit bien d'une opération idéologique visant à légitimer l'inimaginable et à forcer l'Administration autonome du nord et de l'est de la Syrie (AANES) et les Forces démocratiques syriennes (YPG-YPJ-FDS) à capituler.

Pourtant, les représentantes politiques et militaires du Rojava ont décidé de tenir leur promesse aux côtés de leur peuple. Personnes ne va se rendre. Ensemble, armes à la main, toutes et tous s'organisent.

Les bénévoles des maisons des femmes, les mères de martyrs, les jeunes lycéennes, les travailleuses des coopératives agricoles, les étudiantes de jineolojî, les internationalistes sont sur les places des villes et des villages, aux checkpoints stratégiques et près des infrastructures vitales pour défendre la terre, la vie et la liberté.

Des milliers de personnes se soulèvent dans la rue au Kurdistan, en Europe et dans le monde entier pour les soutenir, les personnes se relaient près de la frontière à Nusaybin face à Qamishlo et à Suruç face à Kobanê, et une caravane internationaliste qui a déjà rallié des dizaines de personnes est actuellement en route pour le Rojava. Cette offensive n'est pas une opération isolée, mais elle s'inscrit dans un contexte mondial. Face aux attaques capitalistes, masculinistes et fascistes sans précédent du système dominant, nous vivons une époque décisive pour la libération des femmes et des peuples partout dans le monde.

Défendre la révolution des femmes du Rojava, c'est avant tout faire obstacle aux plans impérialistes au Moyen-Orient, mais aussi dans le monde entier. Dans ce contexte, nous, les femmes, sommes celles qui pouvons faire la différence. Dans cette troisième guerre mondiale qui s'accélère, nous, les femmes, nous sommes celles qui peuvent faire la différence et créer une réelle alternative basée sur des efforts de paix et la nécessité de la légitime défense.

- Défendre le Rojava, c'est défendre nos amies et camarades kurdes qui se sacrifient chaque jour dans la lutte pour la libération des femmes.
- Défendre le Rojava, c'est défendre celles qui, face à toutes les forces réactionnaires, ont réussi à nous faire rêver et à nous faire agir pour un monde plus juste et plus beau, un monde d'amour et de joie depuis près de 15 ans maintenant.
- Défendre le Rojava, c'est défendre notre dignité à toutes.